
はつが野自治会２０２０年度第 1 回定例役員会議事録 

（兼 運営委員会） コロナ感染症対策のため運営委員で役員会を開催しました。 

日時 2020 年 5 月 23 日（土）18：00～19:30 場所 はつが野自治会館    

1 報告事項 

（1） 校区会長会議の報告（会長） 

 和泉市民大学について 

 固定資産 価格等縦覧帳簿の閲覧 

 和泉市ゴミ減量等推進員 【リサイクリーン】の推薦について 

 2020 年度国税調査員の募集について  
 新型コロナウイルス感染症に対する和泉市の独自支援策の概要  

（2） ファーマーズクラブ活動報告（会長）（玉ねぎの収穫 サツマイモの苗植えについて） （田畑） 

（3） はつが野街づくり推進委員会報告 開催なし（村原） 

（4） 会館委員会報告（村原） （利用スケジュール、備品、など） 

（5） いきいきいずみ体操（村原）、はつが野キャンパスの報告（村原） いずれも開催なし 

（6） 各専門委員会報告(会計･総務･広報･環境街づくり･防犯･福祉･ウェブサイト) 

（7）   子ども会（片桐）、らくゆう会報告（柴） 出席なし 

（8）   各ブロック報告(トピックス)   出席なし 

2 協議・決議事項 

(1） 費用支出申請について(公共料金、設備・備品、その他)（冨山） 

いずれも支出承認されました。 

(2） 自治会費の集金のタイミングについて 

現時点ではコロナが収まっていないので、集金は時期尚早。来月以降再検討する。 

(3) 自治会からの子ども会、らくゆう会への助成金の支出予算について 

    子ども会およびらくゆう会に対して、助成金の減額の可能性について再検討を依頼していたが 

   両団体とも、4 月 5 月は大きなイベントもなく、今後については現時点では通常通りの開催を 

   目指しているので、予算案通り支出してほしいとの 回答があった。これについて協議したところ 

   役員会としても了承となり、予算案通りの支出を承認した。 

(4) 6 月 14 日（日）開催予定の地域一斉清掃について  

    非自治会員も含めた全戸にチラシを配布し、一斉清掃を実施することとした。 

(5) 定期総会議事録の確認について 

    議事録の確認をした。議事録署名人、会長、議長などに捺印していただき、和泉市へ提出する。 

(6) 自治会活動保険の契約について 

    承認された通り、三井住友海上保険に保険料を振り込み済み。 



(7) キックオフ役員班長会 開催時期について 

   6 月 28 日（日）密を避けるため 2 部に分けて開催 1 丁目午前 8 時 30 分～ 

  2 丁目午前 10 時 15 分～それぞれ 90 分の予定 

(8) はつが野祭りの開催について （防災を意識したイベントの導入について） 

   コロナの影響下、開催は難しいと思われる。6 月 13 日（土）開催の街づくり推進委員会にて 

  協議、決定される予定。 

(9) 古着・古布の回収について （和泉市で回収してもらうことの提案） 

   3 月に大一資源から「古着古布は回収しない」と通知があって、回収をストップしていたが 

  会員から自宅に古着古布がたまってきているので回収してほしいと依頼があった。 

  和泉市と相談して結果 和泉市で回収してくれることになったので、6 月 10 日（水）の 

  回収から、切り替えたいとの提案があった。協議の結果、全員賛成で進めることとなった。 

  ＊＊＊＊役員会の翌日（5 月 24 日）山鷲副会長から「大一資源が古着古布の改修を再開する」 

        と連絡があり、5 月 25 日（月）大一資源に確認したところ、そのとおり、ということなので 

        和泉市での回収を取り止め、大一資源での回収再開で進めることとなった。 

        はつが野通信 6 月号に 6 月 3 日（水）から古着古布の回収再開を掲載した。 

(10) 「ヤクルト健康セミナー」について 

  次回以降の検討課題とした。 

(11) はつが野通信 6 月号（別冊について） 

    定期総会を書面決裁したときに、意見を述べていただいたかたのコメントに回答する形で 

   A3 両面印刷で意見・質問と回答を掲載。 

(11) その他 

 

 

 


